



Titulares de Agricultura y Segob, los más aplicados

Gabinete. Rosa Icela Rodríguez y Julio Berdegué incluso fueron los primeros en llegar a sus centros de votación; “estamos listos”

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Integrantes del gabinete presidencial destacaron por su participación en las primeras horas de la elección judicial.

Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Gobernación, y su compañero Julio Berdegué, de Agricultura, fueron los primeros en llegar a sus respectivos centros de votación en CdMx.

Rodríguez arribó poco después de las 7 de la mañana a la casilla de Amores 314, en la colonia del Valle, y con un banco de plástico esperó más de hora y media para ingresar y emitir sus seis votos por juzgadores federales y tres más por jueces locales.

Al salir, la responsable de la política interna aseguró que la jornada transcurría sin incidentes, por lo que llamó a la ciudadanía a ejercer su derecho.

Berdegué también fue el primero de la fila para votar en una casilla de la colonia Nápoles.

“Llegué temprano a ejercer mi derecho al voto. Es un derecho

“Es un paso inédito en la historia democrática de México”: Marath Bolaños

sagrado por el que lucharon millones de personas a lo largo de nuestra historia. Hoy es un día muy importante y aquí estoy listo para votar”, dijo.

El secretario del Trabajo, Marath Bolaños, votó minutos después de las 9 de la mañana y, en un mensaje en redes, llamó a la ciudadanía a ir a las urnas:

“Participé en la primera e histórica elección del Poder Judicial que hará a nuestro país más justo a través de ministros, jueces y magistradas realmente cercanos al pueblo. Este proceso también representa un paso inédito en la historia democrática de México”.

A su vez, el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, emitió sus votos por jueces, magistrados y ministros

cerca de las 10 de la mañana en una casilla en el sur de la capital.

Luego de depositar sus boletas en la urna, declaró que la elección judicial es un punto de inflexión para definir la calidad de la justicia en las próximas décadas.

Al mediodía, el titular de la Secretaría de Educación Pública, Mario Delgado, se presentó a votar en una casilla en Iztacalco y convocó a los ciudadanos a ejercer su derecho.

El secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch, no hizo referencia a su participación en las elecciones, pero minutos después de las 11 de la mañana confirmó la instalación de la mesa para garantizar la celebración de los comicios:

“Por instrucciones de la Presidenta se instaló la mesa para el monitoreo de la jornada electoral en todo el país... Nos encontramos con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y representantes del Gabinete de Seguridad”, detalló García Harfuch en sus redes sociales. —



1. Los secretarios Rosa Icela Rodríguez y Omar García Harfuch instalaron una mesa de seguridad para monitorear los comicios. **2.** Marcelo Ebrard, encargado de Economía, llamó a la ciudadanía a participar en este ejercicio. **3.** El canciller Juan Ramón de la Fuente declaró que la renovación del Poder Judicial a través del sufragio es un “punto de inflexión”. ESPECIAL